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Verbale n 5 del Consiglio di Istituto del 23 ottobre 2019 

 

Mercoledì 23 ottobre 2019 alle ore 18,00 si è riunito il Consiglio di Istituto presso la sede di Via 
Concordia, come da convocazione prot. n. 367/A19 del 01/02/19, per discutere il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Variazione al Programma Annuale E.F. 2019; 
3. Adeguamento più attivazione GDPR  
4. Progetti a.s. 2019/20; 
5. PON sull’Inclusione 2019/2022;  
6. Regolamento visite guidate e viaggi d’istruzione: tetti di spesa e numero uscite;  
7. Varie ed eventuali.  

 

Sono presenti i membri del Consiglio d’Istituto: 
D.S. Dott. Vittorio Ciocca 
Docente Maioli Elvira 
Docente Rizzitelli Lucia 
Docente Campanella Antonio 
Docente Zanisi Lorena 
Sig.ra Bilancia Barbara (genitore Alfano) 
Docente Franco Cristina 
Docente Ferulli Marina 
Docente Parrella Daniela 
Docente Ferrario Emanuela 
Sig. Galmarini Gianfranco (genitore Galmarini) 
Sig.ra Mevoli Alessandra (genitore Baldigari) 
Sig.ra Panvini Sara Libera (genitore Dispoto) 
Sig.ra Ambrico Giusi (genitore Maniscalco) 
Sig.ra Risola Lucia (personale ATA) 
Sig.ra Asti Valentina (genitore Cappadonna) 
Sig.ra Albertario Barbara (genitore Piana) 
 
Sono assenti: 
Sig.ra Tarsi Katia (genitore Spina) 
Il dott. Curti è stato trasferito, pertanto decade. Non può essere sostituito per assenza di candidati. 
 
Punto n. 1 Approvazione verbale seduta precedente     Delibera n. 19 
Il verbale n. 4 del 28-8-19 è stato approvato con 6 astenuti. 
Punto n. 2 Variazione al Programma Annuale E.F. 2019 
Non ci sono variazioni da approvare. 
 



Punto n. 3 Adeguamento più attivazione GDPR     Delibera n. 20 
Il dott. Morra DSGA informa che la scuola è obbligata ad applicare il GDPR da quest’anno. Si deve 
tenere conto quest’anno dell’acquisto di tutti i computer della segreteria, poiché non è più possibile 
avere aggiornamenti per i programmi ormai obsoleti. I nuovi software (Microsoft 10) non 
permettono più l’aggiornamento di vecchi programmi. 
12000 € sembrano essere i costi previsti per l’adeguamento di tutti computer e i software (parco 
macchine e rete) della segreteria. 
Approvato all’unanimità. 
 

Punto n. 4 Progetti a.s. 2019/20       Delibera n. 21 
Il dott. Ciocca elenca i progetti approvati in Collegio Docenti il 17-10-19. 
La prof.ssa Parrella fa presente che sarebbe meglio che le proposte dei progetti fossero più condivise 
tra colleghi o tra classi parallele. 
Approvato all'unanimità. 
 
Punto n. 5 PON sull’Inclusione 2019/2022      Delibera n. 22 
In attesa della conferma di attivazione, la docente Rizzitelli riferisce che partiranno a breve i corsi 
PON seconda edizione. Minimo 15 e massimo 20 alunni. 
Approvato all'unanimità. 
 
Punto n. 6 Regolamento visite guidate e viaggi d’istruzione: tetti di spesa e numero uscite 

Delibera n. 23 
Il regolamento in oggetto è stato inviato a tutto il CdI per una prima lettura. È stato redatto da alcuni 
inseganti di Infanzia, Primaria e Secondaria, aggiornando anche i moduli relativi. 
Il dott. Ciocca riferisce che è necessario aggiungere le specifiche riguardo i tetti massimi di spesa e 
il numero delle uscite. 
Per la scuola dell’Infanzia si prevede un tetto massimo di € 50,00. 
Per la scuola Primaria le classi quinte avranno un tetto massimo di € 200,00, mentre le altre classi di 
€ 100,00. 
Per la scuola Secondaria si propone di diversificare le quote: le classi prime con € 100,00, le classi 
seconde con € 120,00, le classi terze con € 280,00. 
Approvati all’unanimità i tetti di spesa e tutte le visite guidate e i viaggi di istruzione presentati, 
tranne l’uscita delle seconde classi della scuola secondaria, che viene rinviata. 
Il DS precisa che il modulo riassuntivo da presentare ai genitori dovrà contenere l’importo esatto di 
ogni uscita, compreso il trasporto. 
 
Punto n. 7 Varie ed eventuali 
La sig.ra Mevoli, a fronte dell’incidente accaduto in una scuola di Milano, chiede al DS se tutti i 
plessi sono in sicurezza e a norma. Il dirigente chiarisce che alcune situazioni sono coperte da 
docenti e personale ATA, ma nella scuola secondaria non tutto il personale ATA copre tutti i piani 
della scuola.  
Non essendoci più nulla da discutere, il Presidente ringrazia e scioglie la seduta alle ore 20,20. 
 

Il Segretario      Il Presidente 
Marina Ferulli      Barbara Bilancia 


